

BAB V PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan bagaimana pengemasan pesan calon presiden Republik Indonesia pada akun Instagram @totalpolitikcom selama periode November 2023 hingga Februari 2024. Berdasarkan rumusan masalah dan hasil penelitian, maka dapat disimpulkan bahwa konten yang dibuat @totalpolitikcom dapat menjadi sumber informasi bagi masyarakat mengenai calon presiden Republik Indonesia 2024. Konten yang disajikan beragam sehingga pesan yang disampaikan lebih mudah dipahami oleh masyarakat, dan hal ini dapat meningkatkan pengetahuan publik mengenai informasi calon presiden. Dengan varian konten yang meliputi teks, gambar, video, dan infografis, @totalpolitikcom mampu menyampaikan informasi dengan cara yang menarik.

Hasil dan interpretasi data dalam penelitian ini didasarkan pada konten-konten yang terdapat di akun Instagram @totalpolitikcom selama periode November 2023 – Februari 2024. Konten yang memenuhi kriteria yang telah ditetapkan akan digunakan sebagai unit analisis dalam penelitian ini, dengan tujuan menjelaskan bagaimana pengemasan pesan calon presiden Republik Indonesia pada akun Instagram @totalpolitiikcom berdasarkan empat kategori yang telah ditentukan.

Pada tanggapan calon presiden lebih banyak disajikan dalam unggahan di akun Instagram @totalpolitikcom. Hal ini memperlihatkan bahwa kuantitas konten mengenai tanggapan calon presiden terhadap isu politik, strategi, dan tanggapan terhadap kebijakan pasangan calon presiden lainnya sangat signifikan. Tema ini menunjukkan fokus utama akun Instagram @totalpolitikcom dalam mengedukasi dan menginformasikan pengikutnya mengenai berbagai perspektif dan reaksi dari calon presiden. Selain itu, unggahan-unggahan tersebut mencerminkan dinamika politik yang sedang berlangsung dan memberikan wawasan tentang bagaimana calon presiden menanggapi berbagai situasi dan kebijakan yang terjadi.

Pada teknik komunikasi informatif lebih banyak disajikan dalam unggahan konten calon presiden di akun Instagram @totalpolitikcom. Komunikasi informatif merupakan penyampaian informasi yang bertujuan untuk memberikan pengetahuan

dan wawasan kepada publik secara jelas. Hal ini menunjukkan bahwa @totalpolitikcom melakukan pengemasan informasi politik dalam bentuk pesan informatif kepada publik. Bentuk pesan informatif tersebut dapat ditemukan dalam berbagai konten, seperti konten mengenai strategi, informasi debat, dan perencanaan yang akan dilakukan oleh calon presiden Republik Indonesia. Banyaknya pesan informatif bertujuan menyampaikan informasi yang penting dan kritis, sehingga pembaca lebih banyak memperoleh pemahaman tentang politik. Terlebih periode yang diambil merupakan momen kampanye, sehingga pesan informatif penting untuk disampaikan kepada publik agar mendapatkan informasi yang akurat. Publik membutuhkan informasi mengenai visi, misi, dan program kerja masing-masing calon presiden.

Pada frekuensi konten calon presiden Republik Indonesia yang diunggah oleh akun Instagram @totalpolitikcom didominasi calon presiden nomor urut satu yaitu Anies Baswedan. Konten-konten yang menampilkan Anies Baswedan mencakup berbagai aspek, mulai dari tanggapannya terhadap isu-isu politik terkini, strategi politik, hingga tanggapannya terhadap kebijakan dan pernyataan calon presiden lainnya. Akun Instagram @totalpolitik berusaha untuk menyediakan informasi yang relevan dan informatif mengenai Anies Baswedan, guna memenuhi kebutuhan informasi publik. Melalui konten yang dikemas @totalpolitikcom membantu publik untuk lebih mengenal visi, misi, kebijakan dan tanggapan dari Anies Baswedan.

Pada bentuk konten *carousel* lebih banyak disajikan oleh akun Instagram @totalpolitikcom. Dimana, konten *carousel* merupakan sekumpulan gambar atau *slide* yang dapat digeser. Pada akun Instagram @totalpolitikcom menggunakan bahasa yang formal dalam tulisannya dan seringkali membuat *thumbnail* dengan kutipan dari tanggapan calon presiden. Penggunaan kutipan pada *thumbnail* dapat menarik perhatian dan memancing rasa ingin tahu, sehingga publik membaca konten tersebut. Bentuk konten ini efektif dalam menyampaikan informasi politik yang kompleks dengan cara yang lebih ringan dan menarik. Kemudian penambahan elemen visual seperti infografis dan foto calon presiden dapat memudahkan publik terkait konten siapa yang diunggah.

Penelitian terkait pengemasan pesan calon presiden Republik Indonesia pada akun Instagram @totalpolitikcom masih terbatas, terlebih yang mengangkat mengenai konten yang diunggah pada salah satu akun informasi politik. Diharapkan penelitian ini memberikan kontribusi yang signifikan. Hasil penelitian dapat membuka jalan bagi peneliti lain untuk melihat lebih dalam bagaimana media sosial dapat digunakan sebagai alat komunikasi dalam mengemas pesan politik dengan efektif.

5.2 Saran

Hasil penelitian ini menunjukkan pengemasan pesan calon Presiden Republik Indonesia pada akun Instagram @totalpolitikcom selama periode November 2023 – Februari 2024. Terdapat temuan konten yang paling dominan mencakup tema pesan tanggapan calon presiden, teknik komunikasi informatif, calon presiden Anies Baswedan, dan bentuk konten *carousel*. Namun peneliti ini memiliki sejumlah saran yang dapat menjadi dasar untuk penelitian selanjutnya.

5.2.1 Saran Akademis

1. Pada penelitian selanjutnya dapat menggunakan metode semiotika pada masing-masing akun Instagram presiden untuk menggali makna tersembunyi dalam konten, sehingga dapat memperluas hasil dan perspektif penelitian.
2. Penelitian berikutnya bisa melakukan komparasi antara konten yang disajikan oleh @totalpolitikcom dengan akun informasi politik lainnya yang memiliki fokus serupa. Pendekatan ini memungkinkan peneliti untuk mengidentifikasi perbedaan dan persamaan cara penyajian informasi.

5.2.2 Saran Praktis

1. Menjadi referensi bagi para pembuat konten politik dalam mengembangkan cara pengemasan pesan politik agar dapat disajikan dengan menarik.

2. Bagi pengakses media sosial, konten yang dihasilkan @totalpolitikcom dapat dijadikan informasi mengenai isu politik yang sedang terjadi di Indonesia.

